

Ressort: Gesundheit

Koalition stärkt Spitze der Gesundheitsselfverwaltung

Berlin, 20.05.2015, 22:11 Uhr

GDN - Die Koalition stärkt die Spitze der Selbstverwaltung im Gesundheitswesen. Der Vorsitzende des Gremiums, das unter anderem über die Leistungen der gesetzlichen Krankenkassen befindet, bekommt mehr Rechte und soll sein Amt länger als nur sechs Jahre ausüben können, berichtet die F.A.Z. (Donnerstagsausgabe).

Das vor wenigen Jahren ausdrücklich eingeführte Verbot einer Wiederwahl werde wieder gestrichen. Union und SPD hätten auf einen entsprechenden Änderungsantrag zur laufenden Gesundheitsreform geeinigt. Zudem würden dem unparteiischen Vorsitzenden des Gremiums zusätzliche Durchgriffsrechte gewährt, um Entscheidungen der Selbstverwaltung zu beschleunigen. Mit der Gesetzesänderung könnte der Vorsitzende des GBA, der frühere CDU-Sozialpolitiker Josef Hecken, bis 2024 im Amt bleiben. Der GBA ist das zentrale Steuerungsgremium der Gesundheitspolitik und hat insbesondere auch von dieser Regierung eine Vielzahl neuer Aufgaben übertragen bekommen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-54895/koalition-staerkt-spitze-der-gesundheitselfverwaltung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619